



Judul : Bertekad Menang Di Pemilu Golkar Gelar Rakornis & Bimtek Di Pulau Bali
Tanggal : Minggu, 05 Februari 2023
Surat Kabar : Rakyat Merdeka
Halaman : 14

Bertekad Menang Di Pemilu

Golkar Gelar Rakornis & Bimtek Di Pulau Bali

Partai Golkar terus membangun solidaritas internal, menghadapi Pemilihan Umum (Pemilu) 2024. Koordinator Pemenangan Pemilu Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Partai Golkar, menggelar Rapat Koordinasi Teknis (Rakornis) Pemenangan Pemilu pada 3 sampai 5 Februari 2023, di Denpasar, Bali.

KETUA Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Partai Golkar Bidang Pemenangan Pemilu Wilayah Bali, Nusa Tenggara Barat (NTB) dan Nusa Tenggara Timur (NTT), Gde Sumarjaya Linggih mengatakan, Rakornis Pemenangan Pemilu Partai Golkar, akan dirangkai dengan Bimbingan Teknis (Bimtek). Menurut dia, kegiatan tersebut melibatkan sebanyak 300 peserta dari Provinsi Bali, NTB dan NTT.

Selain itu, lanjut dia, kegiatan tersebut juga akan dihadiri anggota Fraksi Partai Golkar mulai dari tingkat Dewan Perwakilan

Rakyat (DPR) hingga Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) tingkat Kabupaten dan Kota. Tema yang diangkat dalam kegiatan tersebut, "Bergerak Bersama Membangun Strategi Perjuangan yang Efektif, Kreatif dan Progresif untuk Kemenangan Partai Golkar".

"Seluruh Ketua dan Sekretaris Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Partai Golkar dari 38 provinsi, juga akan dikumpulkan. Mereka akan diberikan pengarahan secara khusus oleh Ketua Umum Airlangga Hartarto," ujar Demer, sapaan Gde Sumarjaya Linggih

melalui keterangan tertulisnya, kemarin.

Ia menjelaskan, Rakornis dan Bimtek merupakan salah satu program kerja strategis DPP Partai Golkar, di bawah koordinasi Korbid Pemenangan Pemilu. Menurut dia, pihaknya melakukan Rakornis dan Bimtek, karena ingin menyatukan seluruh potensi dan kekuatan yang dimiliki Partai Golkar.

"Menyongsong seluruh kontestasi politik di Tahun 2024, yakni Pemilu Legislatif (Pileg), Pemilu Presiden (Pilpres), dan Pemilu Kepala Daerah (Pilkada), Rakornis dan Bimtek ini sangat penting bagi Partai Golkar. Terlebih, tahapan Pemilu 2024 sudah mulai berjalan," tegas anggota Komisi VI DPR dari daerah pemilihan (dapil) Bali ini.

Demer menambahkan, tanta-

ngan perjuangan Partai Golkar akan diawali dengan gelaran Pileg dan Pilpres, mendatang, termasuk menjadikan Ketua Umum Partai Golkar, Airlangga Hartarto sebagai Presiden.

Ia memastikan, pihaknya akan bekerja keras untuk memenangkan kedua kontestasi demokrasi tersebut, karena kemenangan Partai Golkar merupakan amanat Musyawarah Nasional (Munas).

"Soal pengamanan keputusan Munas, ada tugas khusus yang diberikan kepada seluruh jajaran pimpinan dan pengurus Partai Golkar, termasuk seluruh anggota Fraksi Partai Golkar (FPG) di semua tingkatan. Sebab, mereka akan menjadi pelaku utama dalam mengagregasi dan mengakselerasi kepentingan ini," jelas Demer.

Selain Ketua Umum DPP

Partai Golkar, sambung dia, sejumlah narasumber juga akan hadir dalam kegiatan tersebut. Di antaranya, Sekjen DPP Partai Golkar Lodewijk F Paulus, Waketum Korbid Pemenangan Pemilu Ahmad Doli Kurnia Tandjung, dan Wakil Ketua Umum Korbid Penggalangan Strategis Erwin Aksha.

Termasuk, beberapa petinggi DPP Partai Golkar, di antaranya Ketua Dewan Pakar Agung Laksono, Bendahara Umum Dito Ganinduto, beberapa Wakil Ketua Umum seperti Agus Gumiwang Kartasasmita yang juga Menteri Perindustrian, Melchias Marcus Mekeng, dan Ridwan Kamil yang juga Gubernur Jawa Barat.

"Dari eksternal, ada Adjie Alfaraby Direktur Eksekutif Lingkaran Survey Indonesia (LSI)," pungkas Demer. ■ EDY